



Salamanca será la sede de la primera cumbre internacional de rectores españoles y japoneses

El profesor Antonio López recibirá la Orden del Sol Naciente

A.B. | SALAMANCA

Si Salamanca fue el único destino de la Región que visitó el príncipe heredero de Japón, Naruhito, seis meses después la ciudad volverá a estrechar los lazos con el país del sol naciente al acoger la primera cumbre internacional que se mantendrá entre rectores de 40 universidades españolas agrupadas en la CRUE y 14 japonesas durante los días 7 y 8 de noviembre.

La vicerrectora de Relaciones Internacionales, Noemí Domínguez, explicó que en la elección de Salamanca ha influido ser la única ciudad que cuenta con un Centro Cultural Hispano-Japonés dentro de las celebraciones por el Año Dual España-Japón que se inició en junio de 2013 hasta julio del próximo año.

En la misma línea, el presidente del centro salmantino, Ovidi Carbonell, destacó que se-



Noemí Domínguez y Ovidi Carbonell presentaron el acto. | GALONGAR

rá la “actividad académica más relevante” desde que se pusiera en marcha el centro. Uno de los principales objetivos será “fortalecer las redes de cooperación y crear redes de investigación”. Como actos previos, el 6 de no-

viembre se entregará la Orden del Sol Naciente, la condecoración más alta que otorgan los emperadores de Japón a Antonio López Santos, como primer director del Centro Hispano-Japonés de la Universidad.